

Fecha: 21-12-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Pág.: 12 Cm2: 856,2 VPE: \$1.029.134 Favorabilidad: Título: Innovación tecnológica permitió reducir en 40% el tiempo de recopilación de información frente a emergencias forestales

Economía & Negocios

años de experiencia en el Biobío, tiene por su parte, la firma Phos Chek Chile.

Tiraje:

Lectoría:

8.100

24.300

No Definida

Edgardo Mora Cerda

Dos situaciones hicieron poner aún más el foco en el tema de la prevención, detección y el combate de incendios forestales en la región del Biobío. Primero fue la declaración de botón rojo para las comunas de Cabrero, Antuco y Yumbel, junto con otro hecho que condenó Corma por la violencia sufrida por brigadistas forestales.

Todo lo anterior, a pocas horas de iniciarse, oficialmente, el verano en que aumentan las temperaturas y situaciones de alto riesgo en la ocurrencia de incendios forestales.

Es en este contexto, reviste de especial relevancia avanzar en el uso de tecnologías que permitan abordar esta problemática de una mejor manera. Ahí es que resalta la reducción de un 40% en el tiempo de generación de informes por parte de la Unidades de Alerta Tempranas que operan en las oficinas regionales de Senapred, así como también el poder contar con equipos especializados para los puestos de comando de los distintos tipos de brigadas

Recopilación de información

El primer caso corresponde a una plataforma digital de gestión, monitoreo de eventos y alertas de emergencias desarrollado por el InstituEN EL BIOBÍO

Innovación tecnológica permitió reducir en 40% el tiempo de recopilación de información frente a emergencias forestales

Se trata de un sistema elaborado por el Instituto de Resiliencia Ante Desastres, el que fue propuesto a Senapred durante este año.

to para la Resiliencia ante Desas-

Sebastián Castro, jefe de proyectos de la institución y la persona a cargo de impulsar el proyecto de Herramienta de Monitoreo y Alerta explicó que todo comenzó como una primera propuesta a Senapred local a inicios de este año, escalando luego a un piloto y a la operación desde O'Higgins a Biobío.

Sobre los beneficios más valorados por Senapred Biobío, Castro

